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PÔLE 
FINANCES-PROCÉDURES-GESTION 

Présidence :  M. Max Roulon. 

 

Membres présents :  Mmes. Bérengère Sucharyna. 

MM. Blancheton Olivier, Jean Buergo, Didier Charrier, Jean-Marie 

Fourgeau, Jean-Pierre Pineau. 

 

Excusé(e)s : Mme Véronique Autexier, Mr Christian Clochard, Yves Lasnier, Jean-

François Selle, Sucharyna Jean-Jacques, Hervé Zago 
 

Absent non excusé : Néant. 
 

Invités présents : Néant. 

 
 

SOMMAIRE 

 
1° Introduction 
 

• Validation du PV n°1 du 26.10.21 
 

2° Sujet(s) « Pour décision » 
 

Néant. 
 

3° Sujet(s) « Pour information et échanges » 
 

• Point sur les éclairages 

• Regard sur la liste des stades  

 
 

4° Informations diverses - rappels 
 

• Formulaires vierges pour note de remboursement de frais 

• Réflexion pour la saison prochaine 

 
 

SUJET(S) « POUR INFORMATION ET ECHANGES » 

 
1° - Calendriers éclairage 
 
La campagne des éclairages débutera au mois de septembre lorsque les jours auront raccourci. 
Prévoir la liste à communiquer au SDEG pour les entreprises 
Les contrôles doivent être retranscris pour les nouveaux formulaires FFF 
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3° - Regard sur la liste des stades et installations sportives  
 
Chaque secteur doit définir quels sont les stades en infraction concernant leurs infrastructures. 

Tous les terrains en fin de validation doivent être contrôlés avec prise des mesures et 

enregistrement sur les nouveaux formulaires FFF 

Tous les dossiers devront transiter par le district avant d’aller à la Ligue pour enregistrement. 
 
 
 
 

Informations diverses - rappels 

 
Formulaires vierges pour contrôle stade et éclairage 
 

Il est impératif de compléter, dater et faire tamponner et signer les formulaires vierges par un 

représentant de la mairie concernant le contrôle des stades et éclairage  

 
Copies des dossiers faits pour classement district 
 

Chaque dossier devra faire l’objet d’une copie pour archivage au district avant transmission à la 
Ligue 
Luxmètre 
IL a été demandé l’achat d’un luxmètre pour une répartition sur chaque secteur 
 
FAFA 
Le club de NERSAC a reçu une subvention pour son club house pris sur un reliquat remis à la 

ligue   

 
 

--------------------- 

 
La prochaine réunion aura lieu  sur convocation suivant l’actualité  
 
Plus rien n’étant à l’ordre du jour, la séance est levée à 20h00. 
 

--------------------- 

 
 
 
 

 L’animateur     La Secrétaire  
 Max Roulon     Bérengère Sucharyna 


